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Editorial

A importância da Jornada de Saúde da Amazônia Ocidental

Inicialmente, agradeço a honra dada pelo Dr. Fernando Westphal de poder falar de um 
dos eventos mais relevantes da Universidade Federal do Amazonas, em especial do Hospital 
Universitário Getúlio Vargas. Trata-se da Jornada de Saúde da Amazônia Ocidental, evento 
de cunho científico que ocorre a cada dois anos, no contexto regional do país. E como o 
título indica, é um caminho que nos leva ao conhecimento atual na área de saúde, e isso é 
retratado muito bem no símbolo da jornada.

Esse caminho começa no HUGV e percorre por toda a Amazônia, promovendo o 
intercâmbio entre os diversos profissionais e estudantes da área de saúde. Não se trata 
de uma pura exposição de trabalhos científicos, mas um evento que estimula e divulga 
estudos técnico-científicos desenvolvidos pelos alunos e pesquisadores dessa universidade e 
de outras instituições da região.

No ano de 2011 foi lançada a sexta edição da jornada, cujo tema foi “A importância da 
Residência para o Sistema Único de Saúde (SUS)”, momento em que foram discutidos assuntos 
relacionados à história das Residências Médicas, por área Profissional e Multiprofissional no 
Brasil, a importância desse tipo de especialização para a saúde e principalmente o papel dos 
residentes e dos preceptores no contexto do SUS.

Esse tema é bem atualizado, pois o atendimento multiprofissional é uma nova modalidade 
de assistência e saúde, de forma integral e individual, aos pacientes e familiares no âmbito 
de atenção básica e hospitalar.

Ao final desse encontro científico, com certeza, novos horizontes foram traçados e 
ações realizadas nas diversas áreas da saúde inter-relacionadas ficaram registradas nos anais 
aqui apresentados.

Segundo um professor da Unesp, todos nós somos, no mínimo, príncipe e princesa, porque 
trabalhamos na área de biologia, que é a rainha da ciência, portanto temos naturalmente 
virtude real. Realmente isso é certo, pois cada trabalho apresentado nessa jornada, seja na 
forma de pôster ou oral, foi de uma grandeza real. Parabéns a todos por mais essa brilhante 
edição, que venham mais e mais jornadas e seus frutos sejam disseminados por todos os 
cantos do país.
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